

Bab IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dua faktor utama yang mempengaruhi keberhasilan pelaksanaan resital, yaitu : 1) teknis: tingkat penguasaan repertoar dan kesiapan mental penyaji; maupun 2) non-teknis: dukungan panitia yang kuat.

Penyaji menemui beberapa kendala dalam menyiapkan resital ini. Kendala dalam “Corrente from Partita in A minor” adalah memainkan frase panjang dengan rangkaian melodi serta artikulasi yang rumit, dan manajemen pernafasan yang baik. Kendala dalam memainkan “Flute Quartet in D Major K. 285” adalah pada saat menyeimbangkan permainan dengan musisi lain agar melodi dan iringan dapat terjalin indah. Pada “Sonata for Flute” kendala yang ditemui adalah memetakan frase dengan harmonisasi yang cenderung disonan, serta mensinkronkan melodi flute dan melodi pada piano agar terdengar menyatu. Pada “Romance op. 37” kendala yang dialami penulis adalah pada interpretasi karya yang memunculkan tema yang sama pada tonalitas yang berbeda dan muncul berulang-ulang agar tidak terdengar membosankan. Pada “History of Tango” kesulitan yang dialami adalah mensinkronkan iringan gitar dengan flute, memunculkan karakter *tango argentina*, memainkan artikulasi yang rumit dengan jelas, serta memainkan efek perkusif pada flute.

Solusi yang penyaji lakukan untuk mengatasi kendala-kendala tersebut adalah dengan berlatih rutin, mencari referensi baik tulisan maupun audio sehingga dapat menjadi bahan pemikiran ketika berlatih bersama dengan pengiring.

B. Saran

Penyajian resital yang baik, seorang penyaji harus benar-benar menguasai ketrampilan teknik dan interpretasi dari repertoar yang akan dimainkan. Penyaji bisa mendapatkan ketrampilan teknis dengan latihan yang cukup dan efektif. Interpretasi lagu bisa diperoleh dari beberapa cara, yaitu: 1) mencari referensi tentang karakter tiap periode musik dan karakter jenis musik yang akan dibawakan; dan 2) membayangkan suasana yang sesuai dengan repertoar yang akan dibawakan. Disarankan untuk rekaman repertoar yang akan dibawakan sebagai evaluasi, sehingga dapat diketahui bagian yang harus diperbaiki.